
担当＝青少年奉仕委員会 
場所＝シルクホテル 2F 
点鐘＝18:30 

6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=127 円 
7 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

7 月 12 日（第 2 火）№1613 例会 

 

 ≪下伊那農業高等学校 IAC 活動報告≫  

          

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「それでこそロータリー」♪ 

3. ゲスト=名古屋城北ロータリークラブ 

 会長 長谷川幸正様、幹事 富田友照様 、親睦活動委員長 岩田貴子様 

 下伊那農業高等学校 IAC 会長 脇田拓帆君、幹事 田見雅也君 〃松村舞桜さん 

4. 会員慶祝…一年間努力出席表彰◇片桐信親君 

5. 会長挨拶 

6. 幹事報告 

7. 出席報告 

8. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

9. 委員会報告 

10. 本日の行事≪下伊那農業高等学校 IAC 活動報告≫ 

11. 点鐘 

               

① ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］ ……上期普通寄付金のお願い（@2,000 年間 4,000 円） 

② ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ・地区財団委員長］ …地区補助金説明会案内（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐宛て）7/24（日）ｵﾝﾗｲﾝにて 

③ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ・地区幹事・地区会計］ …地区関係資金の件（上期納入について）12,300 円×会員数 

④ ［第一地域、第二地域、第三地域］…三地域合同「公共ｲﾒｰｼﾞ向上ｵﾝﾗｲﾝｾﾐﾅｰ 7/30（土）13:30～16:00 

⑤ ［第 2600 地区事務所］ ……2022-2023 年度（2023-24 派遣）青少年交換長期派遣の募集案内 

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））7 月月月月・・・・8 月月月月例会例会例会例会 

2022-2023 年度年度年度年度    ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐 久保田和彦、幹事久保田和彦、幹事久保田和彦、幹事久保田和彦、幹事 近藤克彦近藤克彦近藤克彦近藤克彦、、、、会長会長会長会長 小林義尚、幹事小林義尚、幹事小林義尚、幹事小林義尚、幹事 木下裕亮木下裕亮木下裕亮木下裕亮 
1. 7／19 祝日週休会 

2. 7／26 クラブアッセンブリー 会計報告・予算案        担当=前年度会計・今年度会計 

3. 8／ 2  1615 オンライン例会について             担当=デジタル化推進委員会 

4. 8／ 9  祝日週休会 

5. 8／16  特別休会 

6. 8／23  1616  ガバナー補佐事前訪問 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦様、幹事近藤克彦様 

                  副幹事下田一則様     担当=会長・幹事 

7. 8／30 1617 米山・財団セミナー報告（8／27 土）        担当=国際奉仕委員会 

  

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
ｻﾗﾀﾞ・とうもろこしの冷製ｽｰﾌﾟ・2 種（辛口・甘口）のｶﾚｰ 

お知らせ 

例  会 



 

前例会記録 №1612 2022 年 7 月 5 日（第 1 火） 

＊臨時総会開催 

   休会の件につきまして前回田中前会長に作成して頂きました。皆様へ送付いたしまして訂正 

   等のご意見がありませんでしたのでこの場所で拍手を以って承認して頂きたいと思います。 

   ≪拍手を以って承認されました≫ 

田中淳直前会長 

 ありがとうございました。佐々木哲志君には承認された件につきまして連絡をしたいと思います。 

休会扱いと言っても日本事務局、地区からは正会員扱いのため会費納入の案内が来ます。１年を通 

して発生する登録料、会費等につきましては年間 60,000 円の負担をお願いすることになります。 

この細則は当クラブのみの細則であって対外的には認められません。クラブを離れてしまうと次、 

なかなか復会は難しいと思い今回細則を発案させて頂きました。 

 

◇◇◇◇下伊那グループガバナー補佐下伊那グループガバナー補佐下伊那グループガバナー補佐下伊那グループガバナー補佐    久保田和彦君久保田和彦君久保田和彦君久保田和彦君 

 いよいよガバナー補佐が始ってしまいました。一年間どうぞよろしくお願い致します。新年度

早々7／1 に飯田南ロータリークラブへ挨拶に行ってきました。新年度より３クラブはシルクホテル

で例会をすることになりました。 

 さて、今年度ガバナーの上沢広光氏より 10/22～23 にポリオデーを設けて下さいと云われていま

す。これから検討していきますが、下伊那グループで一緒に行うか、各ＲＣ毎に行うか本日の会長

幹事会にて検討予定です。大きな行事としては３／５のＩＭとなります。今後コロナ感染拡大の事

も含め慎重に検討していきたいと思います。また、５月頃に下伊那グループでのチャリティーゴル

フコンペも予定しております。皆様のご協力をお願い致します。 

 

◇◇◇◇下伊那グループガバナー補佐幹事下伊那グループガバナー補佐幹事下伊那グループガバナー補佐幹事下伊那グループガバナー補佐幹事    近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君 

 ガバナー補佐の方針に従って行きたいと思っています。一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇下伊那グループガバナー補佐副幹事下伊那グループガバナー補佐副幹事下伊那グループガバナー補佐副幹事下伊那グループガバナー補佐副幹事    下田一則君下田一則君下田一則君下田一則君 

 １年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

皆さんこんにちは 

いよいよ本日より私の年度が始まりました。  

田中年度の終わりまで会員の退会の問題もあり最後の最後まで順調に始められるか心配しており

ました。また昨日は会場手配の行き違いで皆様に御迷惑おかけして申し訳ありませんでした。お陰

様で忘れられないスタートとなりました。 

先週の例会では梅雨明け宣言でしたが、早速今週は戻り梅雨のようです。体も大分楽ですし、全

国でも水不足の懸念があったので恵みの雨になっているかと思います。会長挨拶については、PETZ

などで準備さえきちんとしておけば、大丈夫と言われましたが、ほとんど何を話していいか決めら

れないまま日が過ぎていました。 救われたのは最近久保田ガバナー補佐と会長幹事引き継ぎ会に

出かけた際、過去の会長経験者の挨拶の話題になりました。1 年間自分の趣味の話をし続けた会長

の話を聞き、それも私の知り合いでありましたので、好きなことを話せばいいと言われ少々リラッ

クスできました。 と言うわけで今年 1年間皆さんにはつまらない話題も多いかもしれませんが、

自分の興味ある話題、何かお知らせしたい話題など探して会長挨拶をしたいと思います。  

さて最近はテレビ・新聞の情報以外にネットの情報を参考にすることが多くなってきました。  



そんな中、以前深夜に放送する「朝まで生テレビ」に出ていた宮台真司なる社会学者が地味に露出

しております。皆さんも知っている人も多いかと思いますが、田原総一朗などと激論を交わしてい

たのが思い出されます。最近彼の話を聞くと、日々時代に合わせアップデートしており、日本のダ

メさ加減など現代社会を鋭く明快に分析し解説しています。日本のような人口の多い国は既得権益

が民主主義を阻害してうまくいかないそうです。 

最近のロシアのウクライナ進行で何かと話題に登るフィンランドは 510万人、スウェーデンは

882万人の人口だとのことです。いざ危機に直面するとなると首相がリーダーシップを発揮して舵

取りしています。 

そんな中、日本でも、いっそ過疎が進んで誰も見向きもしなくなった田舎のほうが、良い指導者

に出あうと再生することが出来るという事例があるそうです。 

成功例として、 

島根県・隠岐（おき）諸島の「中ノ島」にある海士町（あまちょう）は、2400 人が暮

らす小さな町で、まちづくりの先進地域として有名です。10 年間で移住者 400 人。廃

校寸前の高校に島留学にするなど、様々なアイデアで財政破綻寸前の借金 105 億円とい

う状態から立ち直ったそうです。その他、観光と漁業で成功した、兵庫県 瀬戸内海 家島な

どを紹介していました。 

ただ、成功例と言っても凄くお金が儲かって人が増えたとかでは無いんですね。今まで崩壊寸前

の小さなコミュニティが地域愛と友情で維持できるようになったと言うことのようです。 

そして自分たちが考えてやったことなので上手くいかなかったら、またやり方を変えれば良いと考

える様になったようです。小さなサイズの共同体には様々な成功事例があるようです。 

というわけで、飯田市の人口もリニア開通時には高齢化も進み 8万人台になるとも言われておりま

すが、我が飯田東 RC も、先程の事例のように新しい考えで好意と友情を深められるよう考えて時

代に合わせてアップデートし活動して行きたいと考えます。 

どうぞ 1 年間御協力を宜しくお願い致します。 

 

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告 

１、 農の森本先生より独自研修の連絡がありました。ウィークリーの最終 

ページに記載してあります。独自研修は静岡への研修を予定しています。 

会員の方で引率出来ます方がおりましたら是非お願いしたいと思います。 

２、 ウクライナ支援につきまして小林会長が出席致しました。ウィークリーに各ロータリークラブ

の支援金を記載いたしました。ご確認をお願い致します。 

３、 ロータリー手帳が１冊あります。必要な方は一冊 660 円でお譲り致します。 

４、 次回の１２日の夜間例会の折り、名古屋城北ロータリークラブより新任の御挨拶に来訪されま

す。当クラブは１９日に会長、幹事、親睦活動委員長の３名でお邪魔する予定です。 

５、 本日、18:00より下伊那グループによる会長、幹事会、その後地元報道機関の方々との懇談会

を開催致します。 

６、 本日クラブ計画書を配布させて頂きました。訂正等ありましたらご連絡をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

    

［欠 席 者］（4/14 名）今井卓郎君、手塚弘晃君、下田一則、菜花義一 

［出 免 欠 席 者］（1/4 名）中田忠夫君 
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本日の例会（2022.7.5）クラブアッセンブリー

前々例会（2022.6.21）1年を振り

返って



ニコニコＢＯＸ合計 26,000 円 累計 26,000 円 （目標額 580,000 円）  

2022-23 年度ロータリー財団 BOX合計 2,000 円（6/28より）累計 3,000 円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金を致します 

 2022-23 年度米山記念奨学会 BOX合計 2,000 円（6/28より）累系 7,000 円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0 円。累計   0 円（目標額 58,500 円…一人 30㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計  円。累計  円（目標額 7,500 円…一人 500 円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田ＲＣ ７／２０ 水 休会 ― 

飯田南ＲＣ ７／２２ 金 休会 ― 

飯田南ＲＣ ７／２９ 金 休会 ― 

＊飯田南ＲＣ⇒２０２２年７月より例会場が「シルクホテル」に変更 

＊天竜川ＲＣ⇒２０２２年７月より例会曜日が変更「現在月曜日→木曜日に変更」 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数】（常在国） 

2022 年 1/1～6/21 2021 2020 2019 

パキスタン 3→10 1 84 147 

アフガニスタン 
1 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1 0 0 0 

世界合計 12 6 140 176 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、補佐幹事近藤克彦〕 

      ：今年一年よろしくお願い致します。 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：一年間楽しくやりたいと思います。宜しくお願い致します。 

木下裕亮君：新年度、皆様にご迷惑を掛けないように頑張ります。 

久保田和彦君：ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を勤める事になりました。一年間ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

 近藤克彦君：小林年度の門出を祝って！！ 

 宮嶋逸雄君：小林年度を祝して。皆でガンバロー！！ 

菜花義一君：生活総合研究所の調査の結果ですが、「あなたは誰の写真を何時も携帯しています 

か？」と言う質問をしたところ、男性は「子どもの写真を！」が 63%、「妻の写真を」 

が 43%、「ペットの写真を」が 27%でした。女性は「子供の写真を」が 54%、「ペット 

の写真を」が 34%、「夫の写真を」が 27%でした。我々男性は女性から見るとペット 

以下の様です。そうだと思う…と言う方、いらっしゃいますか？ 

 水野隆志君：異例の速さで梅雨が明けました。夏本番です。当クラブもいよいよ小林年度が 

スタートです。皆で協力して楽しいクラブにしましょう。 

 下田一則君：いよいよ小林年度のスタートです。１年間よろしくお願い致します。 

  田中淳君：小林丸の出航をお祝いして！！  

後藤高一君：小林会長、木下幹事、一年間宜しくお願い致します。頑張って下さい。 



宮嶋徹君：小林会長、木下幹事、いよいよ年度のスタート。宜しくお願い致します。 

     久保田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、近藤幹事、一年間大変ですが、頑張って下さい。 

     応援しています。 

中澤みどりさん：小林年度のスタートですね。宜しくお願い致します。 

 津野和広君：小林会長、木下幹事、１年間よろしくお願い致します。 

 

 ◇◇◇◇ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ 

久保田和彦君：台風接近！皆様、気を付けて下さい。 

菜花義一君：先週は最終例会、御苦労様でした。皆さん、楽しく過ごせた様です。 

       今日から小林丸の出航です。理事役員の皆様、お手柔らかに！お願いします。 

       今年こそコロナが終息して前会長の乾杯で 365 日楽しい例会にしたいものです。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ  

久保田和彦君：小林会長、木下幹事、一年間御苦労様です。頑張って下さい。 

菜花義一君：2022 年度の米山奨学生は相も変わらず中国が１位で 375 人、ベトナムが 140 人で 

       2位、韓国が 90 人で 3位です。3国だけで 67%を占めています。この問題は長年続 

       いていますが、もっと世界に平等に配分出来ないものでしょうか？ 

 近藤克彦君：座り慣れない場所で緊張！しています。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪クラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリー≫≫≫≫会長方針会長方針会長方針会長方針  小林義尚会長小林義尚会長小林義尚会長小林義尚会長 

いままでロータリーを引っ張ってきた先進国では世界的に会員減少が進んでいます。日本も同

様です。RI も変化しています。入会の手続き要領を変更し入会しやすくしています。また、Eク

ラブなどオンラインでの例会を標準としたクラブも推奨し、実際に長野県でも信州友愛ができま

した。会員減少を少しでも止めたいということもあるでしょうが、成熟した時代にあった、どん

な地域にもあったクラブを目指しているかとも考えられます。 

今のロータリーを引っ張ってきた世代とこれから入る世代は親子ほど違うので考え方のギャッ

プは想像以上に大きいかと思います。そんな時代の人たちがロータリーの主力メンバーになって

行くにはどんなクラブで有るべきか良く考えたほうが良いのではないのでしょうか。ぜひ若い人

たちが良いと思えるクラブを模索してみたいと考えます。そのためには、今いる会員の若い人た

ちの意見の良く聞き小さいコミュニティとして価値あるクラブを目指したいと思います。そのた

めの 5カ年計画の作成も日々更新しながら作りたいと思います。 

◆以下会員の方々に聞きたいと思います。 

何か面白いアイデアはありませんか？ 何か不満はありませんか？ ロータリーってここが変

だよね、とか ぜひ聞かせて下さい。それはアイデアと理解に繋がると思います。 

ロータリークラブは、コスパの悪いブランド品でしょうか？ それともコスパの良い贅沢品？ 

実用品？楽しめればコスパが良くなる？ 負担がかかるとコスパは下がる？  

使い易い実用品になれば良いと思います。 

以下 19ページ内容です 

『『『『会長方針会長方針会長方針会長方針』』』』    

今年の RIテーマ「イマジンロータリー」そして地区標語の「ロータリーはみんなを幸福に 

する」は、会員減少の中、新年度を迎えた当クラブにとって今後のクラブ運営を考えさせられ

る良いテーマだと思います。高齢化と人口減少は避けて通れない道で、我が飯田東ロータリー

クラブをどのように変えていったら会員が楽しく活動でき継続することが出来るのか全員で想

像「イマジン」してみたいと思います。 

我がクラブには継続事業として植樹例会があり、 インターアクトクラブの活動支援を行い、 

また姉妹クラブ名古屋城北 RC との交流があります。 そして友情もあります。魅力ある活動が



これからの若い世代にも受け入れられるクラブをどうしたら実現できるのか考え実行していき

ましょう。 

 

重点事項を本年度の活動方針といたします。 

1.1.1.1. 会員の増強会員の増強会員の増強会員の増強    

会員増強委員会のもと情報共有を積極的に図り、計画的な勧誘を行います。 

情報伝達の進化に合わせ、若く忙しい世代でもロータリアンとして活動できるクラブ運営

を行います。 

クラブの良さを再確認し伝えられるようオープン例会を開催します。 

２２２２....奉仕事業の継続・充実奉仕事業の継続・充実奉仕事業の継続・充実奉仕事業の継続・充実        

コロナの影響が今年もまだ残るかと思われますが、重要行事は充分対策を検討し行います。 

オンラインを活用しすべての例会を多くの会員が出席出来るよう行います。    

３３３３. . . . ロータリーライフを楽しむロータリーライフを楽しむロータリーライフを楽しむロータリーライフを楽しむ    

奉仕活動、親睦活動はお互いを理解し友情を深めることが出来ます。 

名古屋城北RCや下農IACとの活動やIMなどに積極的に参加し沢山の交流を行いましょう。 

例会以外でも会員同士で仲間を募って集まりましょう。 

 

一年間、会員の皆様にはお世話になりますが、ご協力をお願い申し上げます。 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席（予定） 
・ＲＬＩ…津野和広、宮嶋徹出向 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 
   日時 7 月 24 日（日）13:30～ オンラインにて 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト  
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14 名出席予定（7/8現在） 
       場所 戸倉上山田温泉「上山田ホテル」 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:00解散 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…7月 15 日（金） 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…8月 23 日（火） 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 事前訪問…10月 19 日（水） 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘 事前訪問…8月 18 日（木） 

（7/14 納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 


